

Réunion du jeudi 28 janvier 2021

RUCHER ECOLE

- La réunion se déroule par téléconférence et débute à 20 heures 30.
- ~ 33 personnes sont connectées à la téléconférence. Monsieur Alain LACRAZ est excusé.
- ~ La réunion a débuté par quelques mots de monsieur André FAVRE, ancien Président de « L'Abeille du Salève ».
- On note également la présence de monsieur André BERLIOZ, Trésorier du Syndicat d'Apiculture de la Haute-Savoie.
- La réunion a consisté en la première partie du cours magistral de monsieur Pierre TOMAS-BOUIL.
- ~ On note qu'il n'y a pas eu de problèmes techniques, la réunion se déroulant dans une très bonne ambiance. Tous les élèves de la promotion 2021 sont présents ; certains élèves de la promotion 2020 sont également présents.
- ~ Il semble que les participants soient satisfaits de cette première aventure avec nous.
- ~ Vu l'heure tardive à laquelle la réunion s'est terminée, il n'y a eu que peu de questions et pas de nouveaux échanges ; en plus de l'intervention de monsieur Pierre TOMAS-BOUIL, cette réunion a également été l'occasion d'un premier contact.
- La prochaine réunion se déroulera le jeudi 25 février à 20 heures 30 et, vu les circonstances sanitaires, très probablement sous la forme d'une téléconférence.
- ~ La réunion se termine vers 23 heures 15.
- ~ En l'absence du Secrétaire, le procès~verbal de cette réunion a été établi à partir des notes reçues de la part de monsieur Pierre DEHEN qui est chaleureusement remercié.

Alain LACRAZ Secrétaire